
nationale, *Madame Sainte-Anne*, par le R. P. P.- V. Charland, des Dominicains de Fall River.

— o —

Notes diocésaines

— o —

Dimanche, S. G. Mgr l'Archevêque, accompagné par MM. les abbés Laflamme et Laberge, s'est rendu à Valcartier, et a béni la première pierre de l'église que l'on s'apprête à y construire. Sa Grandeur a fait elle-même l'allocution de circonstance.

Lundi, Sa Grandeur a fait la visite canonique au Couvent des Sœurs de N.-D. du Perpétuel-Secours, au Pont-Rouge, et s'est rendue ensuite à Saint-Basile, afin d'y présider les grandes fêtes qui ont eu lieu, mardi, pour solenniser les Noces d'or sacerdotales du vénérable curé de la paroisse, M. l'abbé L.-A. Gauthier.

M. le curé de Saint-Basile, né à Saint-Roch de Québec, en 1836, a été d'abord curé à Laval et à Beaurivage. C'est une joie de voir combien il porte avec aisance le poids des années. Nous associant à ses paroissiens et à ceux de ses confrères qui l'ont fêté mardi dernier, nous n'avons qu'à lui souhaiter de voir se continuer longtemps, autour de son sacerdoce, les bénédictions dont le bon Dieu l'a prévenu jusqu'aujourd'hui.

Lundi et mardi, à Saint-Pacôme, on a célébré avec éclat les noces d'argent sacerdotales du curé de la paroisse, M. l'abbé P.-Aug. Caron.

Jeudi, il y avait grande fête à Saint-Ephrem, en l'honneur de M. l'abbé L. Morisset, curé de cette paroisse depuis vingt-cinq ans.

En cette fin de semaine, Son Excellence Mgr Stagni, Délégué apostolique, doit passer par Québec, en route pour Chicoutimi et Mistassini. Dans cette dernière localité, Son Excellence fera, mardi prochain, la bénédiction du nouveau monastère des Trappistes.